

学校保健委員会

6月25日（月）第1回学校保健委員会を行いました。愛西市保健センター保健師の神田さんを講師としてお招きし、「おへそのはなし」と題して、赤ちゃんの誕生について、助産師としての知識や経験をもとに模擬授業を行っていただきました。PTA企画委員や保育士教部のみなさんと学校職員が参加しました。大変な道のりを乗り越えて誕生した赤ちゃんの頑張りを知り、子どもを人を大切にしようとする気持ちが高まったと思います。



廊下の壁がきれいに

6月23日（土）と30日（土）におやじの会の皆さんが2階渡り廊下と南館2階廊下にペンキをぬって、きれいにしてくださいました。また、北門周辺の柳や桜もさっぱりと剪定してくださいました。おやじの会の皆さん、ありがとうございました。



七夕集会



7月2日（月）朝礼に引き続いて、七夕集会を行いました。朝礼では、いつものように先生方の話の後、ベルマークをたくさん集めたクラスの表彰、運動会の色決めをしました。その後、七夕集会では図書委員会による七夕のお話、各クラスの願い事の発表、先生たちのリコーダー演奏などが行われ、みんなが楽しく過ごせた集会になりました。

